



Es war ein grosser Trost, nicht alleine zu sein beim
schmerzlichen Abschied von

Martin Ronchetti

25. Oktober 1927 – 11. Januar 2019

Die herzliche Anteilnahme so vieler Menschen erfüllt mich und meine Familie mit grosser Dankbarkeit. Wir fühlten uns mitgetragen durch jede persönliche Zuwendung, durch all die Briefe und Karten, durch die Wünsche nach Kraft und Stärke, die wunderschönen Blumen, durch jeden Händedruck, jedes Gespräch und die grosszügigen Spenden zu Gunsten des Antonius Hauses in Solothurn. Wir danken allen, die meinen geliebten Mann und unseren Vater auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Dankbar schauen wir auf die vergangenen Jahre zurück. Wir hatten das Glück Martin zu kennen. Mit seinem Lachen und seiner Heiterkeit wird er in unseren Herzen weiterleben.

Bülach, im Februar 2019

Die Trauerfamilie